

## お手紙をいただきました

「本日 7 月31日、朝6時 50 分頃のことです。私に素晴らしい感動と喜びを与えていただいたことです。」

小学校でのラジオ体操を終えての帰り道、登校途中の一人の学生がゴミ袋を片手に、ひばさみでゴミを拾いながら歩く姿を見かけ、居合わせた近所の知り合いの方としばし見とれることでした。近寄って労いの言葉と感謝を伝えたことです。

平成20年に小学校校庭でラジオ体操を始めてから満12年を迎えますが、仲間たちと体操を終えてから校庭のごみを拾い帰途につくのが日課です。今年は終戦後75年を迎えます。私は、終戦の年が国民学校5年生でした。当時はお国の為が第一で、勤労・節約の教育だったと思います。時の流れとともに、ぜいたくな世の中となり、青少年の犯罪や事故等、痛ましい事件を耳にする中、コロナウィルス、大災害と暗いニュースの連続ですが、今朝の素晴らしい生徒の姿に、大きな光をいただきました。こうした子どもたちを教育してくださる校長先生をはじめ、諸先生方に心から敬意を表し、厚くお礼を申し上げます。

令和2年7月31日

八幡中学校 校長先生様

85歳老人

※生徒の胸の名札に谷口とありました

地域の方からいただいた、心温まるお手紙でした。

夏休み明けのスタートに、学校長が全校放送でこのお手紙の紹介をしました。

生徒たちの輝きを地域の方が見てくださっていること、そしてその繋がりを実感できたことは、 生徒たちにとっても、私たち教職員にとっても、大きな心の栄養源となりました。

お手紙をくださった方にお礼を申し上げたいところですが、匿名でのお手紙でしたので、いただいたお心を糧として、さらに八幡中学校を高めていきたいと思います。



日	曜	9 月行事等	下校
1	火	命を守る訓練	17:00
2	水	生徒総会	17:00
3	木		16:00
4	金		17:00
$\frac{5}{6}$	吉		
7	月	会議の日	15;00
8	火	1.3年歯科検診	17:00
9	水	1年貧血検査	17:00
10	木	1年心電図検査	16:00
11	金	2年歯科検診	17:00
12	土		
13			
14	月	会議の日	15;00
15	火	2年内科検診	17:00
16	水	1年内科検診 2.3年貧血検査	17:00
17	木		16:00
18	金		16:00
19	1		
20	B		
21	月	敬老の日	
22	火	秋分の日	
23	水	前期期末テスト1日目 会議の日	15:00
24	木	前期期末テスト2日目	16:00
25	金		17:00
26	土		
$\frac{-5}{27}$	盲		
28	月	会議の日	15:00
29	火	3年内科検診	17:00
30	木		17:00

## ゴミ拾いボランティア続編

8/9 に行われた中高生鮎友釣り選手権で、決勝に残れなかった生徒たちが、会場周辺のごみ拾いを進んで行ってくれました。主催者からいただいたメッセージです。

午後一番、アナウンスでお知らせしました。 「事務局からお知らせします。

午後から決勝に進めなかった選手は、河川のゴミ 拾いに協力してください。」

負けて悔しい気持ちもあるでしょうし、「ゴミ拾いか…」と思う気持ちもあったでしょう。

あまり、気が進まないだろうと予想していましたが、今回協力してくれた選手は違いました。

暑い中でしたが、大雨で流された金属片や、家庭ゴミなども集めてくれました。

毎年使わせていただく「尾崎中河原公園」は、天候 の影響を受けやすく、大雨での影響はかなりひどい ものでした。

どんな影響でこんなものが流れてくるのか、中には、不法に投棄されたものもあったと思います。 予想以上に多く集めてくれたので、地元尾崎町さん や市の環境課さんも大変喜んでくださっていました。

郡上鮎の会の目的の1つは、「環境」です。

「清流長良川流域に生活する県民として、 鮎友釣りを通して、

川に近づき親しむ機会をもつことで、

深く自然を愛する心を育む」

釣りに行った時、川で遊んだ時、少し足元を見てみてください。

あなたが処理できる範囲のゴミがあったら、その分だけお手伝いいただけないでしょうか。

清流長良川は、私たちの小さな心配りによって、保 たれていくはずです。

今日は、こんな少年たちのキラリと光る 姿に注目してみました。

ぜひ、お知りおきください。

地元郡上八幡の中学校の生徒と、 お隣大和町の中学校生徒は、 最後の最後まで、 本当によく頑張ってくれました。 本当に有難うございます。

郡上鮎の会

